

Gasgeruch

Datum: 26.05.2022

Uhrzeit: 15:18 Uhr

Alarmierungstichwort: TH1, Gasgeruch

Bericht:

Gasgeruch aus einem Keller und Atembeschwerden meldete ein Bewohner eines Wohn- und Geschäftsgebäude aus dem Stadtgebiet dem Notruf. Neben dem Rettungsdienst wurde auch die Feuerwehr und Polizei an die Einsatzstelle entsendet. Die Feuerwehr nahm mit ihren Meßgeräten die Arbeit auf. Glücklicherweise hatten diese keine Auffälligkeiten gezeigt, was auf einen Gasaustritt zurückführte. Vermutlich war das Anzünden eines Gasgrills in der Nachbarschaft der Grund für den plötzlichen Gasgeruch. Der Bewohner konnte vor Ort ambulant behandelt werden und musste nicht in ein Krankenhaus.